

## ABSTRAK

Saat ini kegiatan investasi sudah banyak digemari oleh masyarakat Indonesia dan menjadi salah satu aspek yang dapat mempengaruhi perkembangan ekonomi di suatu daerah. Sektor telekomunikasi merupakan salah satu sektor yang saham-sahamnya menunjukkan pergerakan positif. Untuk mengetahui kapabilitas suatu perusahaan salah satunya dengan melihat tingkat profitabilitas perusahaan tersebut. Profitabilitas dapat dipengaruhi oleh faktor yang berasal dari luar perusahaan seperti tingkat suku bunga, inflasi, dan nilai tukar yang umumnya dijadikan sebagai tolak ukur bagi perekonomian. Sementara itu, terdapat juga faktor yang berasal dari dalam perusahaan itu sendiri dan biasanya berkaitan dengan pengambilan keputusan maupun strategi yang akan dilakukan seperti leverage, DER, ukuran perusahaan, dan umur perusahaan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dari Suku Bunga, Inflasi, DER, Ukuran Perusahaan, dan Umur Perusahaan terhadap Profitabilitas. Penelitian ini menggunakan pengujian asumsi klasik untuk memberikan kepastian bahwa model yang terbentuk dapat memberikan estimasi yang *BLUE (Best, Linear, Unbiased, Estimator)*.

Penelitian ini termasuk kedalam penelitian kuantitatif dengan sampel penelitian sebanyak empat perusahaan yang menerbitkan laporan keuangan triwulan di BEI secara lengkap selama lima tahun berturut-turut dari tahun 2016-2020. Penelitian ini berjenis deskriptif kausal dengan menggunakan metode analisis yang digunakan adalah regresi linier berganda. Pengolahan data dilakukan dengan Uji-F dan Uji-t menggunakan SPSS versi 25.0.

Hasil dari penelitian ini membuktikan bahwa suku bunga, inflasi, DER, ukuran perusahaan, dan umur perusahaan secara simultan berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas perusahaan sub sektor telekomunikasi yang terdaftar di BEI tahun 2016-2020. Secara parsial, DER, ukuran perusahaan, dan umur perusahaan berpengaruh signifikan namun, suku bunga dan inflasi tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas perusahaan sub sektor telekomunikasi yang terdaftar di BEI tahun 2016-2020.

Kata Kunci: Suku Bunga, Inflasi, *Debt to Equity Ratio*, Ukuran Perusahaan, Umur Perusahaan, Profitabilitas